

## Hommage au professeur Richard Clermont



Dr Richard Clermont, professeur agrégé au Département de médecine, décédé, le 27 avril 2017, à l'âge de 80 ans.

Il a fait toute sa carrière à l'Hôtel-Dieu de Montréal où il a tenu le poste de chef de service de gastroentérologie pendant près de 20 ans.

Il fut un homme très engagé ; il a été entre autres membre du Conseil d'évaluation des technologies de la santé, directeur-adjoint des services professionnels du CHUM, membre du Comité d'éthique et de déontologie de la SEEMLQ et vice-président du Collège Royal des médecins et chirurgiens du Canada.

Par Josette Noël  
Secrétaire de faculté.  
Faculté de médecine